
SOLO (IM) - Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) tiba di 
Kota Solo untuk menghadiri 
acara pengajian dalam rangka 
peringatan 1.000 hari wa-
fatnya ibundanya, Sudjiatmi 
Notomiharjo.

Iring-iringan mobil ke-
presidenan tiba sekitar pukul 
09.15 WIB. Salah satunya 
adalah mobil Mercedes Benz 
S-600 pelat Indonesia 1 yang
selama ini kerap digunakan
oleh Jokowi.

Dari pantauan di lokasi, 
kediaman ibunda Jokowi 
sudah dipasang tenda. Acara 
digelar secara tertutup, hanya 
keluarga dan teman pengajian 
mendiang Sudjiatmi yang 
diperkenankan masuk.

Presiden Jokowi juga 
mengikuti pengajian tersebut. 
Dia terlihat mengenakan 
baju koko warna putih dan 
mengenakan peci hitam. 
Kehadiran Jokowi terlihat 
dari layar yang terpasang di 
tempat duduk tamu.

Tamu undangan acara 
tersebut mulai berdatangan 

sejak pagi. Sebelum mema-
suki lokasi yang berada di 
kediaman Sumber, Tamu 
undangan harus melewati 
pemeriksaan metal detector.

Penjagaan ketat dilaku-
kan sebelum acara tahlilan 
yang digelar untuk mendo-
akan ibunda Jokowi.

Salah satu tamu, Menuk 
(65) mengatakan dia berasal
dari Solo Baru. Dia mewaki-
liki adiknya yang mendapat
undangan untuk hadir di
acara tersebut.

“Di undangan jam Sete-
ngah 10, ini gantikan adik 
yang nggak bisa datang,” 
ka tanya ditemui di lokasi, 
Minggu (18/12).

Sebelumnya, putra su-
lung Presiden Joko Widodo, 
Gibran Rakabuming Raka 
mengatakan acara 1.000 har-
ian akan dilaksanakan pada 
Minggu (18/12) pagi. “Dilak-
sanakan sesuk esuk (minggu 
pagi) sudah siap semua di 
Sumber,” kata Gibran saat 
ditemui di Bendungan Tirto-
nadi, Sabtu (17/12).  han

Jokowi Pulang ke Solo Hadiri 
1.000 Hari Wafat Ibundanya

J A K A R TA  ( I M ) 
- Ketua DPR RI Puan
Maharani dibonceng naik
sepeda motor Listrik oleh
Menteri Pemberdayaan
Perempuan dan Perlin-
dungan Anak (PPPA), I
Gusti Ayu Bintang Dar-
mawati.

Keduanya menempuh 
h 14 Km, mulai  dari Si-
lang Monas menuju Gelo-
ra Bung Karno (GBK), 
Senayan, Jakarta,  untuk 
menghadiri acara Eletric 
Vehicle Day.

“Macet jalanan-nya, 
ini pake motor listrik, tapi 
jadinya gabung dengan 
motor-motor yang lain. 
Ini mau menuju GBK dari 
Monas,” ujar Puan Maha-
rani di tengah kemacetan 
parah di Semanggi, Ming-
gu (18/12).

Puan yang mengena-
kan kaos putih berbalut 
jaket marun tampak se-
mangat melihat proses 
produksi motor listrik, 
termasuk melihat bengkel 
konversi motor Listrik. 
Setelah tiba di Plaza Timur 
GBK, tempat acara di-
gelar.

Puan mengatakan, 
DPR RI ikut mendukung 
penggunaan kendaraan 
listrik demi mengurangi 

polusi udara, serta me-
ngurangi subsidi BBM 
dite ngah harga minyak du-
nia yang terus meningkat.

“Namun pemerintah 
perlu menyiapkan infra-
struktur yang lengkap se-
hingga ketika orang ber-
alih ke kendaraan listrik, 
mereka terjamin dalam 
penggunaan kendaraan-
nya,” kata Puan.

Untuk diketahui, ko-
mitmen Puan dalam peng-
gunaan energi yang ramah 
lingkungan pernah ditun-
jukkan lewat kebijakan 
penggunaan mobil listrik 
oleh para delegasi ‘The 
8th G20 Parliamentary 
Speakers’ Summit’ (P20) 
yang digelar di Gedung 
DPR RI, Senayan, Jakarta, 
Oktober lalu.

Tidak hanya itu, Kom-
pleks Parlemen di bawah 
kepemimpinan Puan juga 
telah membangun Pem-
bangkit Listrik Tenaga 
Surya (PLTS) berkapasitas 
1.954,62 KWP.

Aksi nyata DPR RI 
di bawah komando Puan 
dalam mengatasi perubah-
an iklim ini setara dengan 
pengurangan emisi karbon 
sebesar 183,84 ton atau 
setara dengan penanaman 
252 pohon rindang.  han

Ketua DPR dan  Menteri PPPA 
Boncengan Naik Motor Listrik
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Bawaslu Diminta Transparan dan Tak Buat 
Aturan Kampanye Pemilu 2024 Multitafsir
Bawaslu bentuk Satuan Tugas (Satgas) 
untuk  mencegah black campaign atau 
kampanye hitam  Pemilu 2024 di media 
sosial.

“Itu juga harus diatur agar 
prinsip equality before the law 
sungguh-sungguh terwujud, 
tidak ada nuansa tebang pilih, 
tidak ada aroma pilih kasih,” 
terang Hermawi.

Lebih lanjut, Hermawi 
turut menjelaskan alasan Partai 
NasDem yang kerap mengajak 
Anies Baswedan melakukan 
safari ke berbagai daerah. 
Menurutnya, kegiatan safari 
Anies merupakan bentuk sila-
turahmi dengan rakyat.

Ia merasa, kegiatan safari 
Anies yang dilakukan NasDem 
masih dalam rangka aturan 
kepemiluan yang ada.

“Kan Bawaslu sendiri yang 
sudah menegaskan bahwa 
Anies tidak melakukan pelang-
garan apapun,” tandas Her-
mawi.

Sebelumnya,  Bawaslu 
meng akui belum ada aturan 
terkait larangan curi start kampa-
nye Pemilu 2024. Atas dasar itu, 
lembaga pengawas pemilu itu te-
ngah menggodok aturan terkait 
larangan curi start kampanye.

“Aturannya belum ada, 
jadi kita tunggu juga. Kita lagi 
ngobrol sama Pak Afi f  (Kom-
sioner KPU),” kata Ketua Ba-
waslu Rahmat Bagja di Jakarta 
Pusat, Jumat (16/12).

Cegah Kampanye Hitam
Sementara itu, Ketua Ba-

waslu, Rahmat Bagja, menga-
takan,  pembentukan Satuan 
Tugas (Satgas) adalah  mence-
gah Black Campaign atau 
kampanye hitam ada Pemilu 
2024 di media sosial.

“Media sosial ini bukan 
meningkatkan eskalasi Politik 
SARA, black campaign dan 
hoax. Tapi, menurunkan, seha-
rusnya,” ucap Bagja saat dite-
mui wartawan usai acara Kon-

solnas 2022, Minggu (18/12).
Bagja pun berharap, pem-

bentukan Satgas ini sebagai 
pengawas black campaign 
di media sosial merupakan 
sebuah tugas penting untuk 
Pemilu 2024 mendatang.

“Khususnya dalam supaya 
tidak terjadi polarisasi lagi,” 
ujarnya.

Ia pun menuturkan, gagas-
an pembentukan Satgas ini 
bukan hanya dari pihaknya 
saja. Ia pun bekerja sama de-
ngan KPU, Mabes Polri, Badan 
Siber Sandi Negara beserta 
jajaran lain.

“Gagasan ini bukan hanya 
gagasan bawaslu. Gagasan ini 
juga digagas oleh Kominfo, 
dan juga oleh teman-teman 
KPU, Cyber Mabes Polri, 
BSSN dan stake holder yang 
berkepentingan,” ujar Bagja.

Sebelumnya, Ketua Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
Rahmat Bagja akan memben-
tuk tim pengawasan media so-
sial untuk meredam isu-isu di 
Medsos yang berkeliaran pada 
saat Pemilu 2024 mendatang.

“Jadi dulu pada periode 
sebelumnya, pengawasan med-
sos itu dari kominfo yg punya 
alatnya kan, kemudian kami 
yang mereview nya, terus 
balik lagi ke Kominfo, kami 
mendorong pembuatan satgas 
ada Kominfo, KPU, Bawaslu 
dan juga Siber Crime untuk 
meredam isu-isu di medsos 
yang tidak benar,” katanya ke-
pada wartawan di acara Rapat 
Konsolidasi Nasional Bawaslu 
RI di Hotel Bidakara, Sabtu 
(17/12/2022).

Pihaknya nanti juga akan 
merumuskan indikator dalam 
bagian satgas. Nantinya, pihak 
terkait akan melakukan penyem-
purnaan secara berkala.  han

JAKARTA (IM) - Badan 
Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
diminta bersikap transparan 
dan tidak membuat aturan mul-
titafsir terkait kampanye Pemilu 
2024. Lembaga pengawas itu 
juga dituntut memiliki political 
will (keinginan plitik) untuk 
menegakkan aturan tersebut.

“Intinya aturan yang me-

mastikan equality before the law 
(kesetaraan di hadapan hu-
kum), tranparan, tidak multi 
tafsir dan yg lebih penting ada-
nya political will untuk mene-
gakannya,” kata Wasekjen 
NasDem Hermawi Taslim saat 
dihubungi Sabtu (17/12).

Kendati demikian, Her-
mawi menyatakan dukungan 

rencana pembuatan aturan 
kampanye itu. Baginya ren-
cana itu merupakan upaya 
penegakan hukum guna men-
capai pemilu yang tertib akan 
hukum.

“Atas semua rencana untuk 
penyusunan ketentuan kepe-
miluan kami senantiasa siap 
berpartisipasi,” tuturnya.

Ia pun menyarankan agar 
rencana pembuatan regulasi 
kampanye itu dapat meng-
atur aksi pejabat publik yang 
berkampanye menggunakan 
fasilitas negara, dan secara 
nyata mendeklarasikan diri se-
bagai calon presiden.

HAUL GUS DUR KE 13
Istri Gus Dur Sinta Nuriyah 
Wahid (tengah) bersama 
Alissa Wahid (kanan), 
Inayah Wahid (kedua ka-
nan), Yenny Wahid (kiri) 
memberikan sambutan 
saat Haul Gus Dur ke-13 
di Ciganjur, Jakarta, Sabtu 
(17/12). Acara Haul terse-
but mengusung tema 
‘Gus Dur dan Pembaharu-
an NU’ serta bertepatan 
dengan peringatan Hari 
Lahir (Harlah) 1 abad Hi-
jriyah NU yang jatuh pada 
16 Rajab Tahun Hijriyah.

Faktor yang Membuat Publik Bosan 
ke Anies karena Narasinya Itu-itu Saja

JAKARTA (IM) - Partai 
Demokrat cukup memahami 
bila publik merasa bosan de-
ngan narasi perubahan. Terma-
suk, bila ada pandang an yang 
menyebut kenaikan elektabilitas 
Anes Baswedan sebagai capres 
terjadi sesaat sebagai efek eu-
foria pencalon an oleh Nasdem 
beberapa waktu lalu. 

Deputi Badan Pemenang-
an Pemilu (Bappilu) Partai 
Demokrat Kamhar Lakumani, 
mengatakan,  kedua hal itu 
mahfum terjadi lantaran nara-
si yang saat ini disampaikan 
Anies masih terbatas. 

“Yang utama adalah karena 
tiket yang belum utuh dan 
belum deklarasinya Partai De-

mokrat dan PKS,” ucap Kam-
har  kepada wartawan, Minggu 
(18/12).

Seperti diketahui, baru 
Partai Nasdem yang sudah 
mendeklarasikan mantan Gu-
bernur DKI Jakarta itu sebagai 
calon presiden 2024. Semen-
tara itu, rencana pemben-
tukan koalisi perubahan oleh 
Demokrat, Nasdem dan PKS, 
hingga saat ini belum juga 
dideklarasikan.’

Kamhar meyakini bahwa 
narasi yang disampaikan Anies 
akan semakin berkembang 
bila koalisi tersebut resmi 
terbentuk. 

“Termasuk untuk mene-
gaskan sebagai antitesis peme-
rintahan Jokowi,” jelasnya. 

Kamhar menyatakan, De-
mokrat hingga kini masih terus 
mendorong Ketua Umumnya, 
Agus Harimurti Yudhoyono 
untuk mendampingi Anies 
sebagai calon wakil presiden 
(cawapres). Menurutnya, bila 
keduanya dideklarasikan se-
bagai pasangan calon, akan 
semakin menambah penegasan 
antitesis pemerintahan Jokowi. 

“Karenanya deklarasi Ko-
alisi Perubahan dan berpa-
sangannya Mas Anies dan Mas 
Ketum AHY pada saatnya 
nanti, akan menjadi game 
changer. Semakin cepat, sema-
kin baik,” ujar Kamhar. 

Sebelumnya diberitakan, 
pengamat politik dari UIN 

Syarif  Hidayatullah Adi Pra-
yitno menilai, naiknya elekta-
bilitas Anies Baswedan menu-
rut survei berbagai lembaga 
merupakan imbas deklarasi 
pencalonan presiden yang 
diumumkan Nasdem pada 
awal Oktober lalu. 

Momentum deklarasi pen-
capresan Anies dinilai tepat 
karena berdekatan dengan 
lengsernya dia dari kursi Gu-
bernur DKI Jakarta. 

“Memang  e l ek tab i l i -
tas Anies naik. Itu kan efek 
deklara si. Momentum Anies 
ini kan desainnya luar biasa, 
sebulan sebelum lengser kan 
momentumnya mengarah 
ke Anies,” kata Adi kepada 
wartawan, Jumat (16/12).

Adi menduga, naiknya 
elektabilitas Anies merupakan 
euforia sesaat. Kini, publik 
mulai bosan dengan sosok 
mantan Menteri Pendidikan 
dan Kebudayaan (Mendikbud) 
itu. Sebabnya, narasi yang di-
sampaikan Anies dalam setiap 
safari politiknya itu-itu saja. 
Anies juga tak melakukan 
manuver politik apa pun. 

Sebagai figur yang lekat 
dengan citra oposisi, Anies 
hampir tidak pernah menen-
tang atau mengkritisi kebijakan 
Presiden Joko Widodo secara 
terbuka. Padahal, basis massa 
Anies datang dari kalangan 
yang kontra terhadap Jokowi. 
 han

MAJALENGKA (IM) 
– Bencana hidrometeorologi
yang dipicu cuaca ekstrem di
Kabupetan Majalengka, Sabtu
(17/12), menyebabkan keru-
sakan di Bandara Internasional 
Jawa Barat (BIJB) Kertajati.

Dalam video viral yang 
beredar di media sosial mem-
perlihatkan, bagian bangunan  
BIJB  yang poraporanda akibat 
diterjang angin kencang

Terkait hal itu, Direktur 
PT BIJB (Perseroda) Muha-
mad Singgih menjelaskan, 
angin kencang yang disertai 
dengan hujan deras terjadi 
pada Sabtu sekira pukul 16.23 
WIB. Dijelaskannya, kerusakan 
tersebut terjadi di lantai 2 BIJB.

Executive General Mana-
ger Bandara Kertajati Nuril 
Huda menjelaskan, bangunan 
yang roboh itu sifatnya se-
mentara, yang akan digunakan 
untuk musala.

“Bangunan tersebut adalah 
sekat gypsum yang berada di 
lantai 2, yang dibuat sementara. 
Karena nantinya akan dibuat 
untuk musala,” terangnya dalam 
keterangan tertulis yang diterima 
MPI, Minggu (18/12).

Ditegaskannya, kabar yang 
beredar bahwa yang mengala-
mi kerusakan bagian plafon ti-
dak benar. “Bukan Plafon yang 
ambrol. Jadi sekat tersebut 
struktur materialnya berbeda 
dengan yang lainnya. Yang 
lainnya strukturnya Facade 

Kaca, yang keseluruhannya 
tidak terjadi masalah apapun,” 
lanjut dia.

Informasi yang diperoleh 
dari BMKG Kertajati, lanjut 
Nurul, kecepatan angin pada 
saat kejadian, di angkat 58 
Knot atau 107 Km per Jam. 
Kecepatan angin itu, tambah 
dia, merupakan yang paling 
kencang terjadi di sekitar Ban-
dara Kertajati.

“Kejadian rusaknya din-
ding sekat Musala tersebut 
tidak mengganggu sama sekali 
kegiatan operasional yang be-
rada di Bandara Internasional 
Kertajati. Untuk Fasilitas lain-
nya baik di Sisi Udara seperti 
Ruang Tunggu, Apron, Run-
way dan sebagainya juga dalam 
keadaan baik dan di Sisi Darat 
seperti Checkin Counter serta 
fasilitas lainnya juga dalam 
keadaan baik.” jelasnya.

VP of  Corporate Secretary 
& General Administration 
Dian Nurrahman menjelaskan, 
video yang beredar merupakan 
karya amatir. Saat kejadian, 
jelas dia, sedang berlangsung 
event explore SMK Se-Jawa 
Barat, tetapi sudah selesai pada 
pukul 14.00 WIB.

Kendati demikian, masih 
ada aktivitas loading barang 
untuk membersihkan area 
lantai 3 di Bandara Kertajati. 
“Sehingga masih ada aktivitas 
keramaian di lantai 3,” papar 
Dian.  mei

Bandara Kertajati
Rusak Diterjang Badai

JAKARTA (IM) - Wakil 
Presiden ke-6 RI Try Sutrisno 
dirawat di rumah sakit. Man-
tan Kepala Badan Intelijen 
Negara (BIN), AM Hendro-
priyono, dan mantan Ketua 
Mahkamah Konstitusi (MK), 
Jimly Asshiddiqie, datang 
menjenguk.

Berdasarkan pantauan 
pada Minggu (18/12), Hen-
dropriyono dan Jimly saat 
menjenguk Try Sutrisno di 
Rumah Sakit Angkatan Darat 
(RSPAD) Gatot Soebroto itu 
dibagikan keduanya melalui 
media sosial. Keduanya tu-
rut mengunggah foto yang 
menunjukkan Try Sutrisno 
tengah berbaring di tempat 
tidur rumah sakit.

“Menjenguk Jenderal 
TNI Purn Try Soetrisno. 
Mohon doanya untuk kesem-
buhan beliau,” tulis Hendro-
priyono.

Doa agar Try Sutrisno 
selalu sehat juga diberikan 
Jimly. Melalui akun Twitter-
nya, Jimly juga mengungkap 
kondisi mantan Panglima 
ABRI itu.

“Alhamdulillah Bapak 
Try Soetrisno di RS sudah 
semakin sehat,” ujar Jimly. 
Ejaan telah disesuaikan de-
ngan EYD.

Jimly mengatakan Try 
Sutrisno juga memberi pe-
tuah saat dirinya menjenguk. 
Dia pun mendoakan Try 
Sutrisno selalu sehat.

“Banyak memberi petuah 
dengan sukacita bersama bu 
Try. Kita doakan beliau terus 
sehat, petuah-petuahnya un-
tuk bangsa & negara selalu 
dibutuhkan,” lanjutnya.

Jimly juga menyampaikan 
bahwa Try Sutrisno tidak 
lama lagi sudah boleh pulang. 
Sebab, sewaktu dia menje-
nguk, kondisi Try Sutrisno 
sudah membaik.

“Kayaknya tidak lama 
lagi sudah boleh pulang kare-
na waktu ketemu kesehatan-
nya sudah baik,” tuturnya.

Doa untuk Try Sutris-
no juga datang dari Partai 
Keadil an dan Persatuan In-
donesia (PKPI). Sebagai in-
formasi, Try Sutrisno meru-
pakan salah satu pendiri 
partai tersebut.

“Kami semua mendo-
akan kesembuhan Pak Try,” 
kata Sekjen PKPI, Verry 
Surya.

Kendati demikian, ke-
tiganya tidak memberikan 
informasi lebih lanjut me-
ngenai sakit yang diderita Try 
Sutrisno.  han

Try Sutrisno Dirawat di RSPAD, 
Hendropriyono, Jimly Asshiddiqie Menjenguk

Dalam rangka memenuhi persyaratan Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 207/PMK.010/2015 tentang Perubahan kedua atas 
Peraturan Menteri Keuangan Nomor 105/PMK.03/2009 tentang Piutang yang Nyata-nyata Tidak Dapat Ditagih yang Dapat Dikurangkan dari 

dapat ditagih untuk tahun buku 2022 sesuai dengan hasil keputusan RUPS PT. Rimba Perkasa Utama tanggal 12 Desember 2022 dengan perincian 
sebagai berikut:

N
o Nama Pelanggan Alamat Pelanggan NPWP Pelanggan Plafon Piutang Jumlah Piutang 

Tak Tertagih 
1 PT Swadaya Andika Desa Rantau Buda dan Manunggal, 

Kec. Sungai Durian, Kab. Kotabaru, 
Kalimantan Selatan

01.342.235.7-732.001 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas tagihan pekerjaan

 Rp   1.327.126.845 

2 PT Cahaya Energy Mandiri Jl. P. Antasari II No.32 RT.52, Samarinda 02.661.555.9-722.000 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas tagihan pekerjaan

 Rp       602.131.874 

3 Desa Jembayan No. 10 RT. 03, Jembayan, 
Loa Kulu, Kutai Kartanegara

02.756.156.9-728.000 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas tagihan pekerjaan

 Rp       129.834.404 

4 PT Almari Prima Energi Komp. Kayu Manis Blok G No. 02 RT.34, 
Sempaja Selatan, Samarinda Utara

03.170.046.1-722.000 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas tagihan pekerjaan

 Rp          43.099.060 

5 PT Vision Worx Indonesia Plaza DM Lt.8 S808 Jl. Jend, Sudirman 02.545.974.4-011.000 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas tagihan pekerjaan

 Rp             5.281.305 

6 PT Panca Prima Mining Jl. A. Yani Ruko Mitra Mas No.02 RT.17 
Kel. Temindung Permai, Samarinda

02.467.523.3-725.000 Tidak ada Plafon, Piutang 
atas pinjaman sementara

 Rp             1.000.000 

 Rp  2.108.473.488  

Samarinda, 19 Desember 2022

Direksi PT. Rimba Perkasa Utama

PENGUMUMAN

KIRAB HARI MIGRAN INTERNASIONAL
Sejumlah aktivis membentangkan poster saat mengikuti Kirab Hari Pe-
kerja Migran Internasional di area HBKB (Hari Bebas Kendaraan Bermotor) 
di Bundaran HI, Jakarta, Minggu (18/12). Peringatan Hari Pekerja Migran 
Internasional yang diikuti oleh 2.500 pekerja migran di lokasi tersebut 
bertujuan mengampanyekan penghentian perdagangan manusia.

FOTO : ANT


